



CIRCUITO TEST ANTÍGENOS

Ante el aumento de la incidencia de contagios **se ha abierto un punto de realización de pruebas de antígenos** para la población general en la **zona de Rehabilitación** (Despacho de Juan Vega) **con entrada y salida directa a la calle** aprovechando la salida de emergencia, sin tener que pasar por las urgencias. El **horario** para la realización de los test es **de 12:00 a 20:00h, de lunes a viernes**, excepto los días 24, 31 de diciembre y 5 de enero, que será de 9:00 a 16:00h. Los **sábados y domingos el horario es de 9:00 a 15:00h**. No se realizarán test los días 25, 31 y 6 de enero.

Si el usuario tiene síntomas evidentes que revistan gravedad se le hará pasar por urgencias, si no, se le manda a casa con un informe y su positivo o negativo en la prueba con unas recomendaciones generales y teléfonos de contacto.

NUEVAS NORMAS DE ACCESO

A partir del **lunes 26** quedan **prohibidas las visitas de acompañantes**, dada la evolución de la pandemia:

- Se mantienen las mismas normas de acceso que en anteriores ocasiones, esto es, **prohibida la entrada y permanencia a visitantes y acompañantes**, salvo a pacientes menores de edad, grandes dependientes, situaciones de pre-exitus y otros supuestos en los que el médico recomiende el acompañamiento, salvo en los mismos supuestos anteriores.
- Se **prohíbe el acceso de acompañantes a las consultas, así como su permanencia en las salas de espera**.
- Se establecerá un **dispositivo de Seguridad en la puerta por las mañanas** para controlar el acceso.

PUBLICACIONES CIENTÍFICAS

Pérez González M, del servicio de **Radiología y Radiodiagnóstico**, ha participado en el estudio "**Nódulos de Copeman, una causa frecuente pero poco conocida de dolor lumbar: presentación de un caso**" publicado en la revista Rehabilitación. El estudio analiza si el tabaquismo puede desempeñar un papel clave en la infección por SARS-CoV-2 y el curso de la enfermedad.

El objetivo de este artículo es doble. Por una parte se realiza una descripción sobre los nódulos de Copeman o lipomas episacrales, más prevalente de lo que se piensa, Y por otra parte se aborda el manejo multidisciplinar con las diferentes técnicas que se emplean en el tratamiento, y cómo el tratamiento quirúrgico es una alternativa efectiva en los casos refractarios al manejo conservador. Disponible en Intranet, en <https://bit.ly/314u07A>

IMAGEN Y PRESTIGIO

El consejero de Sanidad, **Enrique Ruiz Escudero**, ha clausurado el **Máster de Gestión de Pacientes**, impartido en colaboración con la Facultad de Medicina de Valladolid y el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León que han realizado las **directoras Médica, Rosa Fernández López, y de enfermería, Paloma Pérez Serrano**, a lo largo de este último año.

El objetivo del máster es obtener una **visión global de la gestión asistencial** en un entorno cambiante del sistema sanitario e incrementar el conocimiento, con la finalidad de **organizar y dirigir equipos, potenciar el desarrollo estratégico, táctico y operativo, así como ayudar en el cambio de las organizaciones** de una forma eficaz. Con la formación recibida, se garantiza la **correcta gestión de agendas, quirófanos, los retos de la hospitalización domiciliaria y la coordinación de los centros sanitarios** de diferentes comunidades autónomas o países.

Destacar que **las directoras Médica y de Enfermería han obtenido la mejor calificación de Trabajo de Fin de Master.**



